

Riot, un manga passé aux oubliettes - 1/2

Voici un manga plutôt dépassé, voire oublié. Si vous désirez vous les procurer, je vous conseille les boutiques spécialisées et les sites de vente d'enchère et d'occasion. Il ne compte que deux volumes en France mais a poursuivi sa publication au Japon et aux EUA sous le nom Riot of the World. Bonne chance et bonne lecture !

Riot est un manga de Satoshi Shiki (Kamikaze) paru d'abord dans le magazine de prépublication Kameha (n° 12 à 19) puis aux éditions Glénat.

Son nombre restreint de volumes (deux) s'explique par le fait que Glénat n'a pas publié la totalité des aventures de Billy the Kid. En effet, Riot continue actuellement sa publication au Japon sous le nom de Riot of the World. Ce qui est frustrant puisque le second et dernier tome publié par Glénat annonce clairement une suite des plus alléchantes pour nos intrépides héros.

L'histoire en deux mots ?

Billy the Kid est un célèbre escroc recherché dans tout le pays. Le récit commence alors qu'il est poursuivi par une mystérieuse gamine à la tignasse blonde à qui il a volé **Le Riot**, un vieux manuscrit dont il pense qu'il lui indiquera l'emplacement d'un trésor de l'Eglise antique de la dynastie occidentale (ça va pour l'instant vous suivez ?).

Malheureusement lors de cette course-poursuite, **Axelle** (la gamine) tire accidentellement une balle sue Billy et le touche en plein cœur.

Alors qu'il est sur le point de rendre l'âme, Le Riot lui-même lui propose une nouvelle chance en échange de la protection d'Axelle. Le choix est vite fait mais les ennemis apparaissent !

Le Riot est de sortie et il fait l'objet de la convoitise de beaucoup ! Les sbires de **Caïn** de l'Eglise orientale sont envoyés pour le récupérer. Il y a aussi Richie, ex-ami de Billy, obnubilé par l'envie de se venger de ce dernier. Il s'allie pour cela avec la **très sexy Ziggy**, virée de l'Eglise orientale après avoir perdu contre Billy, pour qui elle commence à éprouver des sentiments (Vous suivez toujours ?).

Très vite, à travers les combats on se rend compte de l'influence du Riot sur Billy qui paraît alors immortel, (ce qui n'est, malheureusement pour lui, pas le cas de tous les gens qui l'entourent...) et qu'un projet que nos héros n'imaginent même pas se trame du côté de l'Eglise orientale.

Malgré ses allures de Western, le style graphique est plutôt celui de *l'héroïc fantasy*. Ce qui n'est pas pour déplaire au lecteur !

Ce manga riche en rebondissements et en intrigues est tout simplement génial !

On est très vite plongé dans l'univers de Billy et on n'en ressort qu'à la fin du deuxième volume avec, c'est décevant, le regret de ne pas savoir parler japonais pour commander la suite en V. O.

Les personnages sont attachants et entretiennent des relations ambiguës qui les rendent vivants et réalistes.

Beaucoup d'humanité, une gosse dose d'humour et de baston, de l'intrigue, du mystère, un soupçon de magie et une zeste d'érotisme, avec autant d'ingrédients, difficile de comprendre pourquoi ce manga n'a pas marché lors de sa publication chez Glénat tant il est complet.

Quels liens unissent Billy au Riot ? Ziggy va-t-elle avouer ses sentiments à Billy ? Qu'est devenu Abel, le frère d'Axelle ? De qui Billy veut-il se venger en revenant dans son pays natal après la guerre ? Quel secret unit Richie, Billy et sa défunte sœur Carol ? Quel est le projet de Caïn concernant la Lune ? A-t-il l'intention

Riot, un manga passé aux oubliettes - 2/2

de la faire tomber sur terre ou bien a-t-il simplement péché les plombs ? Autant de réponses que vous trouverez (ou pas) en lisant ce fabuleux manga qu'est Riot !